

令和2年9月4日

## 1年生保護者様

大阪市立城陽中学校  
校長 中野 充博

### 令和2年度 1年生一泊移住実施の見直しについて

初秋の候、保護者のみなさまにおかれましては、ますますご清栄のこととお喜び申しあげます。平素は本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、厚くお礼申しあげます。

新型コロナウィルス感染症の影響で11月に予定していましたが、表題にもありますように、令和2年度1年生一泊移住の実施について、**今年度は見送る**方向に決定しました。

#### 見送ることにした要因

- ・三密解消のためバスを1台増加したことによるバス代金の増加

※一人当たりの負担額が徴収した額より最大2000円近く増すことが予想されています。

保護者のみなさまの負担額を少しでも減らすため、関係機関等と実施に向けて検討を重ねてまいりました。例年の一泊移住にかかる諸費用と同額程度で実施できるように進めてまいりましたが、現在のところ追加予算の配当のめどが立たないこと、また、バスの予約の関係上これ以上待てないと判断したため、令和2年度1年生一泊移住については見送ることといたします。この度、連絡が遅くなり、大変申し訳ありませんでした。

何卒ご理解いただきますようよろしくお願ひいたします。

※なお、9月18日(金)と23日(水)に予定していました「1年生一泊移住保護者説明会」につきましては、以上のことから**中止**とさせていただきますのでよろしくお願ひいたします。